# Weinberger: "los espías deberían ser fusilados"

Washington, Junio 12 (AP). El Secretario de Defensa Caspar Weinberger, dijo hoy que el Pentágono analiza las condiciones para restablecer la pena de muerte dentro de la ley militar, y que los cuatro espías descublertos recientemente en la Marina, de ser hallados culpables, 'debleran ser fusilados, aunque supongo que la horca es

el método preferido".

Weinberger señaló en entrevista con periodistas que resulta claro que sólo el Congreso podría agregar la pena de muerte a las disposiciones sobre esplonaje correspondiente a la ley federal aplicable a civiles, medida que

## "Conspiración blanca" contra Desmond Tutu

Johannesburgo, Sudáfri-ca, Junio 12 (AP). Figuras prominentes de la lucha contra la segregación racial denunciaron hoy que un grupo de blancos cons-piró para asesinar o secuestrar al obispo Des-mond Tutu y a otras destacadas personalidades opositoras al Apartheid.

Previamente, desconocidos habían lanzado grana-das en el interior de las residencias de dos miembros mestizos del Parlamento, cerca de Ciudad del Cabo, uno de los cuales resulto herido de gravedad. El gobierno de minoria

-Pasa a la página 72-

## España se convierte en país número 12 de CEE

Madrid, Junio 12 (AP). Después de un largo cami-no, casi una década, España se convirtió hoy en el país número doce de la Comunidad Económica Europea. Este hecho histórico, empero, fue enturbiado horas antes por un atentado terrorista perpretado por la organización separatista

vasca ETA.

Con España también entró Portugal hoy en la CEE.

Mientras transcurria esta mañana la ceremonia de adhesión en Lisboa, un comando de ETA, la organización separatista vasca,

-Pasa a la página 77-

## Siguen exámenes en el caso del Dr. Mengele

(UPI). Expertos de Brasil, Estados Unidos y Alemania Occidental examinaron hoy huellas dactilares y material manuscrito del médico nazi Josef Mengele, según un vocero de la policía, que añadió que "están próximos a tener conclusiones"

El vocero policial Is-samu Uiema afirmó que las autoridades brasileñas

estaban haciendo coincidir manuscritos y huellas dac-tilares del hombre que se supone era Mengele y que murió en Brasil en 1979, con material auténtico procedente de Estados Unidos y Alemania Occidental. "Los expertos están muy

cerca de llegar a conclusio-nes'', dijo Uiema, un día después de que el hijo de Mengele confirmara que

-Pasa a la página 48-

#### al cerrar la edición

(Información en página 77)



VICTIMA DE EXPLOSION. Madrid, Junio 12 (Reuters). Un policía, experto en desactivar explosivos es auxiliado hoy, al resultar gravemente lesionado de su brazo izquierdo por una explosión, provocada por separatistas vascos en un subterráneo, que mató a dos contaría con su respaldo, dijo. Pero destacó que sería posible agregar esa previsión al código uniforme de justicia militar, sin la aprobación del Congreso.

Weinbeger señaló que esas revisiones no podrían aplicarse en forma retroactiva a los cuatro acusados durante las tres últimas semanas de haber vendido a los soviéticos secretos de la Marina, pero dejó en claro que entiende que, de ser hallados culpables, "debieran ser fusilados

Respecto al grupo de espionaje presuntamente dirigi-

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POR ESPIONAJE. Nor-

folk, Virginia, Junio 12 (Reuters). Arthur Walker, de 58 años de edad, acusa-

do de espionaje para la Unión Soviética, llega hoy

ciudad, para las audien-cias preliminares.

Sobrevivientes

del Dr. Mengele

Nueva York, Junio 12

(AP). Los sobrevivientes

de los experimentos del médico nazi Josef Mengele

en el campo de concentra-

ción de Auschwitz dicen 40

años después de su tormen-

to que querrían que el "Angel de la Muerte" estuvie-

"Si ha muerto, pensaria que la justicia ha sido bur-

lada y que el mundo ha sido frustrado", dice Marc Ber-kowitz, de 53 años. "Sería

un crimen en sí mismo: el

último crimen de un archi-

Berkowitz y otros sobrevivientes de Auschwitz di-cen que quieren que Men-gele dé cuenta de sus acciones, entre ellas los ex-

perimentos que realizó con

1,500 mellizos, y saber que les hizo —que les inyectó, qué procedimientos utilizó-

para poder tratar sus per-

sistentes dolores y enfer-

ra vivo.

criminal"

lo quieren vivo

la Corte Federal de esta

-Pasa a la página 48-

#### Precios promedio sufren pérdidas en Bolsa Nueva York

Nueva York, Junio 12 (UPI). Los precios prome-dio sufrieron pérdidas hoy mientras las actividades bursátiles resultaron mo-deradas en los mercados

de valor del país.

El promedio industrial

Dow Jones cerró con una

baja de 7,50 para 1,306,34.

Baja el dólar

Londros Junio 12 (LPH)

Londres, Junio 12 (UPI). El dólar bajó hoy un poco frente a las divisas eu-ropeas y el yen, en transacciones tranquilas.

En Zurich el oro cerró a 314,50 dólares la onza perdiendo un dólar desde ayer,

-Pasa a la página 21-

#### Exitosa operación de corazón abierto a niño hondureño

Fresno, EE.UU., Junio 12 (AP). Los médicos estaban "encantados" hoy con el resultado de la operación a corazón abierto que se le hizo a un niño hondureño de siete años con una rara dolencia cardíaca.

Si Etley Padilla Melado sobrevive a un período crí-tico de convalescencia de 48 horas, los médicos en el Hospital de Niños de Va-lley creen que el mucha-cho, un indio miskito, podría empezar a demostrar las energías de que carecía cuando tenía blo-queada una de las cuatro cámaras cardíacas.

En una operación de más de cinco horas, los cirujanos hicieron un puente en una válvula bloqueada y la cámara deforme para lle-var la sangre de Etley a sus pulmones, un proceso esencial que impedia el defecto. La operación es practicada unas tres veces por año en el Hospital Pediation de la companio del companio de la companio de la companio del companio de la companio del companio de la companio de la companio de la companio de la companio del companio de la companio del driático Regional a 289,7 kilómetros al sudeste de

Los secuestradores de un avión de la aerolínea jordana ALIA, leen una declaración a la prensa en el aeropuerto de Beirut, poco antes de dejar en libertad a los pasajeros del aparato, para dinamitarlo. EU suspendería visas

SECUESTRADORES DE AVION. Beirut, Junio 12 (AP)

# a inmigrantes cubanos

Miami, Junio 12 (UPI). Estados Unidos podría suspender las visas a los cubanos que desean emigrar a este país en represalia por la decisión del presidente Fidel Castro de negarse a recibir de vuelta a 3,000 refugiados "indeseables", se informó hoy.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Diplomáticos de Estados Unidos y autoridades de inmigración acordaron detener el otorgamiento de vi-sas debido a que Castro suspendió todos los trámites de un tratado migra-torio suscrito el 14 de Diciembre pasado, infor-mó el diario "Miami He-

El periódico afirmó que la decisión requiere la aprobación de la Casa

-Pasa a la página 77-



AUXILIAN A POLICIA. Madrid, Junio 12 (AP). Socorristas auxilian a un policía que resultó herido, al estallar un automóvil dejado por terroristas en el esta-cionamiento subterráneo del "Corte Inglés".

### Muere después de diez años de estar en coma

Morris Township, EE.UU., Junio 11 (AP). Karen Ann Quinlan, una joven que hace diez años en-tró en estado de coma y originó un histórico debate sobre el derecho a la vida. falleció hoy a los 31 años de edad, se informó en la cli-nica donde se la atendía.

Quinlan falleció a las 19:01 y fue declarada muerta por el doctor Ja-

mes Wolf 45 minutos des-pués, dijo John F. Merri-gan, administrador de la Clinica Morris View Nursing.

Quinlan entró en coma el 15 de Abril de 1975 durante la fiesta de cumpleaños de un amigo. Aparentemente había consumido varios tragos de gin y agua tónica

-Pasa a la página 57-

## No es suficiente ayuda económica de EU al país

Estados Unidos al gobierno de El Salvador no es suficiente, pues a pesar de haber sido establecida en 325 millones de dólares "se mantiene la misma proporción de 2,5 a 1, en relación a la asistencia militar", afirmó hoy el Washington Post en un editorial.

Señaló que en los cinco años de guerra civil, "la economía se ha vuelto en el principal objetivo de los insurgen-tes, que ahora están eludiendo los enfrentamientos directos con las fuerzas armadas".

Anotó que en los últimos años, Estados Unidos ha dado

suficiente ayuda militar para permitir al gobierno de El Salvador pasar a la ofensiva contra los guerrilleros, agregando que sin embargo la asistencia económica ha sido insuficiente, pues sólo ha permitido al país sobrevi-vir "si la miseria y el dolor pueden ser llamadas sobrevivencia" Más adelante, afirmó que deben continuar las campa-

ñas política y militar contra la guerrilla, pero insistiendo en que "para conseguir el apoyo popular en la sociedad feudal de El Salvador, se tiene que haber transferencia

-Pasa a la página 48-